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平成３０年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成３０年１２月５日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

８番 

大村 悟 

（彩 里） 

 
１ 職員の不祥事防止策について 
（１）職員の不祥事発生状況と防止策について問う。 
 
（２）上司の指導体制確立が望まれるが、本市の職員 
昇格制度について問う。 
 

２ 熊本地震からの復興状況と新たな断層の認識と対
策について 

（１）仮設住宅入居者の現状と、退去後の仮設住宅の活

用計画について問う。 
 
（２）災害復興住宅の建築進行状況と入居希望状況につ

いて問う。 
 
（３）新たに公表された糸石断層と両仲間断層に対して

の市の認識と、今後に向けての防災対策について問
う。 

 
３ ウイングまつばせの改修状況と今後の改修計画に
ついて 

（１）ウイングまつばせ文化ホールの改修状況について
問う。 

 

（２）ウイングまつばせメインアリーナの改修計画につ
いて問う。 

 
４ スマート農業の現状と本市への普及について 
（１）市が把握している全国におけるスマート農業の現

状について問う。 
 
（２）スマート農業の本市への普及に向けての市の考え

を問う。 
 

５ ＩＣＴ教育機器導入の進捗状況と今後の導入計画 

について 

（１）ＩＣＴ教育機器の導入状況について問う。 
 

（２）今後の導入計画を問う。 
 

（３）有効活用のための職員研修の現状と今後の計画に

ついて問う。 
 

午前 

１０時００分 
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 １９番 

豊田紀代美 

（新志会） 

 
１ 学校部活動の社会体育移行について 
（１）９月議会一般質問後の取組の進捗状況について問

う。 
 
（２）移行までのタイムスケジュールについて問う。 
 
２ 文化部活動について 
（１）国のガイドライン、県の指針について問う。 
 
（２）本市教委と学校の音楽系文化部活動の来年度以降

の具体的な取組について問う。 
 
３ 放課後の子どもの居場所づくりについて 
（１）待機児童の把握について問う。 
（社会体育移行アンケート調査結果を踏まえて） 

 
（２）新・放課後子ども総合プランの基本的な考え方に

よる、小学校の余裕教室等の活用について問う。 
（市町村行動計画に盛り込むべき内容） 

 
４ 業務改革について 
（１）国内初の本市本格導入のＲＰＡ等を活用した業務

改革について問う。 
 
５ ワンピースのキャラクター像の誘致について 
（１）ルフィの仲間「麦わらの一味」のキャラクター像

の誘致に向けた本市の取組について問う。 
 
（２）本市は熊本地震の被災地であり、ワンピースは海

賊漫画である。海繋がりで三角東港の海のピラミッ
ド付近に誘致を強く要望する。（ナミ像） 

 
５ 産廃破砕施設の事業計画について 
（１）松橋町内田区に設置者から県知事宛に事業計画書

が提出されている。地元の時系列の取組と意見書に
ついて、本市の考えを問う。 

午前 

１１時１０分 

２２番 

岡本 泰章  

（新志会） 

 
１ 市民の生活を支える公共交通体系の構築について 
（１）本市の公共交通のあり方について、現状をどの様

に捉えておられるのか問う。 
 
（２）市の支出が抑えられ利便性の高い仕組について 

①三角地域の公共交通体系の構築について 
②松橋、不知火の一部に於いて循環バス運行につい
て 
③海東線の予約乗合タクシーの再編について 
 

 
２ 農業の振興を妨げる有害獣対策について 
（１）イノシシ、シカ等の被害対策捕獲に向けての具体

化について 
 
（２）捕獲後の処置について 
 

午後 

１時００分 

※日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成３０年１２月６日（木） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１５番 

渡邊 裕生 

（うき 

  未来２１） 

 
１ 介護保険について 

（１）利用料の自己負担額について 

 

（２）介護医療院について 

 

（３）共生型サービスについて 

 

（４）インセンティブについて 

 

（５）自立支援・重度化防止の取組について 

 

（６）地域ケア個別会議の役割について 

 

（７）訪問リハビリ・通所リハビリについて 

 

（８）介護保険料について 
  
２ 空き家対策について 

（１）空き家対策総合支援事業について 

 

（２）空き家再生等推進事業について 

 

（３）住宅セーフティネット制度について 

 
（４）長期優良住宅化リフォーム推進事業について 

午前 

１０時００分 

 ２番 

永木 誠  

（新志会） 

 
１ 小川中学校改修工事について 
（１）これまでの改修における経緯について 
 
（２）耐震状況について 
 
（３）今後の整備計画について 
 
２ 国営基盤整備について 

（１）これまでの経緯、進捗について 

 

（２）仮同意の見込みについて 

 
３ 出村橋について 

（１）出村橋の現状について 

 

（２）出村橋の拡幅について 

 
４ 市道住吉主線について 

（１）現在の進捗状況について 

 

（２）今後の計画について 

午前 

１１時１０分 
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３番 

山森 悦嗣 

（彩 里） 

１ 国道２１８号線４車線化について 

（１）国道２１８号線萩尾から豊野町までの４車線化に

ついて（期成会設立等） 

 

２ 復興住宅について 

（１）復興住宅の進捗状況について（豊野町） 

 

（２）復興住宅の申込状況について（豊野町） 

 

３ 防災センターについて 

（１）防災センターの進捗状況について（豊野町） 

 

（２）児童館、給食センターについて 

 

（３）防災センター完成後の公民館について 

 

４ ６次産業について 

（１）現在の本市における６次産業について 

 

（２）６次産業においての補助金の有無について 

 

（３）本市独自の名菓について 

午後 

１時００分 

 

 １２番 

 五嶋 映司 

（日本共産党） 

 
１ 国民健康保険について 

（１）国保税とは 

 

（２）国保税と他の主たる健康保険との比較 

 

（３）本年度の国保会計の収支予測は 

 

（４）国保会計の財政状況は 

 
（５）来年度の国保税は 
 
２ 給食センター等の入札について 

（１）５度も不調になった原因は 

 

（２）予定価格との違いについて 

 

（３）財政措置に変化はないのか 

 
３ 学童保育について 

（１）現在の学童保育の問題点は 

 

（２）部活動の社会体育化に伴う影響どう捉えているか 

 

（３）学童保育の今後の方針は 

午後 

 ２時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。
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   ◎平成３０年１２月７日（金） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１番 

原田 祐作 

（うき 

  未来２１） 

 

１ 小・中学校の部活動について 

（１）学童ＳＣの運営補助金について 

（２）備品の移行と施設利用の許可について 

（３）宇城市学童ＳＣ連絡協議会について 

（４）文化部活動の活動状況について 

（５）文化部活動の活動指針について 

（６）中学校の部活動の今後について 

（７）児童・生徒の移動手段について 
 

２ 上水道整備計画について 

（１）給水設備の整備状況について 

（２）公共施設の給水設備について 

（３）未整備地域の給水環境について 

（４）未整備地域の課題について 

（５）今後の水道事業計画について 
 

３ 小・中一貫教育について 

（１）基本理念について 

（２）推進計画について 

（３）小・中一貫教育に伴う施設整備について 

（４）学校・保護者・地域との連携について 
 

午前 

１０時００分 

２０番 

中山 弘幸  

（うき 

  未来２１） 

 
１ 合併特例債について 

（１）これまでの活用状況と限度額について 

（２）今後の予定について 

  ア 年度別の予定 

  イ 主な予定事業について 

 

２ リバーサイドロードについて 

（１）９月議会での市長の発言について 

（２）交通量調査について 

（３）渋滞状況について 

（４）事業期間について 

（５）事業費の概算について 

（６）事業の必要性と効果について 

 

３ 定住移住対策について 

（１）市長の基本的な考えについて 

（２）本市の特色を活かした対策について 

（３）地域おこし協力隊の活用について 

午前 

１１時１０分 



- 6 - 

４ 金桁温泉の整備について 

（１）今後の予定について 

（２）運営について 

（３）事業計画と経済効果について 

 

５ 教育行政について 

（１）市長の基本的な考えについて 

（２）小学校の部活動について 

（３）ＡＬＴについて 

（４）多目的トイレの整備について 

 
６ 道路整備について 

（１）改良工事の進捗状況と今後の見通しについて 

（２）新規事業の見通しについて 

 ４番 

三角 隆史 

（彩 里） 

 

１ 鳥獣対策について 

（１）農産物に対する鳥獣被害の現状について市長の認

識を問う。 

 

（２）市における鳥獣被害対策の現状と課題、その中で

特に深刻なイノシシ被害の状況について問う。 

 

（３）イノシシからの農産物被害を防止するための市の

具体的な対策を問う。 

 

（４）鳥獣被害対策については、生息域の把握、防御、

捕獲、処理、処分といった全て対策を講じなければ

抜本的な解決には至らないと考えるが市の認識を

問う。 

 

（５）喫緊の課題としてイノシシの捕獲数を上げること

が必要であり、そのためにはＩＣＴ等を活用し捕獲

手法を効率化するなどの対策が必要であると考え

るが市の考えを問う。 

 

（６）総務省ＨＰによると、本市は本年７月９日に「地

域ＩＯＴ実装のための計画策定・推進体制構築支援

事業」に係る支援団体として採択されているが、こ

れはどのような内容か問う。 

 

（７）イノシシ被害対策に関しては、ジビエビジネス化

推進の観点から県が主体となって「くまもとジビエ

コンソーシアム」を立ち上げたと聞いているが、そ

の活動内容と市の参画状況や取組について問う。 

午後 

 １時００分 
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２ 地域振興について 

（１）済生会みすみ病院の三角駅前進出に向けて本市の

取組を問う。 

 

（２）寺島リゾート開発は平成３０年開業となっている

が計画通りに進んでいるのか問う。 

 

（３）ボートピア宇城（仮）開業に向けて具体的な動き

はあっているのか問う。 

 

（４）三角西港の観光戦略について問う。 

 

（５）三角町振興㈱の経営状況について問う。 

 

（６）空き家・空き店舗について市の姿勢を問う。 

 

３ 廃校対策について 

（１）廃校利用について本市の姿勢を問う。 

 

（２）利用計画の作成について問う。 

 

 １０番 

 溝見 友一 

 （彩 里） 

 
１ 復旧復興のまちづくりについて 

（１）本市の駅周辺整備について（松橋、小川、三角駅

の方向性について） 

（２）インターチェンジの周辺整備について 

（３）学校施設・通学道路について 

 

２ ふるさと納税について 

（１）ふるさと納税の今までの納税額の推移について 

（２）ふるさと納税での経済効果について 

（３）ふるさと納税の使い道・使い方について 

 

３ 宇城地区で来年開催される県民体育祭について 

（１）市として大会を成功させる為の考えをもっておら

れるのか問う。 

（２）１２年ぶりに開催される県民体育祭の施設の改

善、改修の予定について 

 

４ 小学校の社会体育移行について 

（１）小学校の社会体育移行の現状について 

（２）学童保育の在り方、方向性について 

（３）文化部の今後の方向性について 

午後 

２時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成３０年１２月１０日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１４番 

河野 正明 

（公明党） 

 

１ 危機管理について 

（１）観光危機管理の充実について 

  ア 「地域防災計画」に観光旅行者に対する避難場

所、避難経路などの計画が定められているか問

う。 

 

イ 「地域防災計画」に外国人観光客への情報伝達

に関する事項が整備されているか問う。 

 

  ウ 観光関連施設の耐震化はどのようになってい

るのか問う。 

 

（２）災害時用備蓄食品の有効活用について 

  ア 本市の備蓄量はどのような災害を想定して何

人の人に何食、どのようなものを用意されている

のか問う。 

 

  イ 賞味期限を迎える備蓄食品はどのように有効

活用され、また、その有効活用割合を問う。 

 

（３）津波、高潮、洪水時における高所避難所について 

  ア 高所避難所についての考えを問う。 

 

  イ 高層ビル所有の企業との協定状況について 

 

  ウ 最大津波想定高や、今後の高所避難所の設置に

ついて 

  

２ 観光振興について 

（１）マンホールカード・文化遺産カードについての考

えを問う。 

 

（２）今後の取組について 

 
３ 高齢ドライバー対策について 

（１）高齢ドライバーによる事故が多発しているが、市

の考え、対応を問う。 

 
（２）免許証返納後の市の対応について問う。 

午前 

１０時００分 
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７番 

髙本 敬義 

（うき 

  未来２１） 

 

１ 人事行政について 

（１）現状の職員配置について 

 

（２）平成３１年度の職員採用計画について 

 

（３）非常勤職員問題について 

 

（４）超過勤務の問題について 

 

（５）労働安全衛生問題について 

 

（６）人事評価について 

 

（７）障がい者雇用問題について 

 

２ 質の高い公共サービスについて 

（１）窓口業務民間委託の状況について 

 

（２）事務決裁の問題について 

 

（３）プロポーザル方式の契約事務について 

 

３ 子育て支援について 

（１）待機児童について 

 

（２）公立保育園の民間移譲の進捗状況について 

 

（３）過去に移譲された私立保育園の状況について 

 

（４）残された公立保育園及び児童館について 

 

（５）学童保育について 

 

（６）幼児教育、保育の無償化について 

 

４ 公立病院について 

（１）宇城市民病院の運営について 

 

（２）現状維持の体制づくりについて 

午前 

１１時１０分 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


